

Solidarité avec le Rojava contre l'agression du gouvernement turc

Comme toutes organisations attachées à l'autonomie des minorités, nous UJFP condamnons fermement l'agression militaire du gouvernement turc contre le Rojava

La population du Rojava, ou Fédération démocratique de Syrie du Nord (FDS), est à majorité kurde. Elle a courageusement contribué à la défaite de DAESH dans cette région et elle est à présent abandonnée par la coalition internationale qui était censée la protéger.

Dans le feu de la guerre contre DAESH, le Rojava a construit un régime antiraciste, pluricommunautaire et pluriconfessionnel, démocratique, anticapitaliste, féministe, opposé à la logique des Etats nation. Cette expérience, qu'il ne s'agit pas de sacraliser, de prétendre pérenne ou de transposer ici, est un exemple rare au Moyen-Orient et ailleurs et qui mérite d'être connu.

Nous décidons de rallier la Coordination nationale Solidarité Kurdistan (CNSK), qui alerte l'opinion publique sur la situation tragique du Rojava et sur la répression concomitante contre la minorité kurde de Turquie, et appelle à des sanctions internationales contre le régime dictatorial d'Erdogan.

Elle se compose actuellement des associations suivantes :

Amis du Peuple Kurde en Alsace - Amitiés Corse Kurdistan - Amitiés Kurdes de Bretagne (AKB) - Amitiés Kurdes de Lyon Rhône Alpes - Association Iséroise des Amis des Kurdes (AIAK) - Association Solidarité France Kurdistan - Centre d'Information du Kurdistan (CIK) -Collectif Azadi Kurdistan Vendée - Conseil Démocratique Kurde de France (CDKF) - Ensemble - Mouvement de la Jeunesse Communiste de France - Mouvement de la Paix - Mouvement des Femmes Kurdes en France (TJK-F) - MRAP (Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples) - Nouveau Parti Anticapitaliste (NPA) - Parti Communiste Français (PCF) - Réseau Sortir du Colonialisme - Union Démocratique Bretonne (UDB)) - Union Syndicale Solidaire - Solidarité & Liberté Provence

Un autre enjeu de ce ralliement est de contrer les lobbys sionistes qui, pour des raisons hypocrites, tentent de s'infiltrer dans cette solidarité.

Jocelyne Rajnchapel-Messaï, Irène Steinert, Jean-Guy Greilsamer, André Rosevègue